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Yazhí: Sie wachen massenhaft auf. Aber sie wachen zu spät auf. Dennoch 

werden sich die Dinge nicht durch Magie ändern, sondern durch eine 

Kette von Ereignissen, die in die positive Richtung zeigt. 

Die spirituelle Information, die wir ihnen geben, wird besonders 

nützlich für die Erwachten sein, die gegen das System kämpfen werden, 

ohne sich impfen zu lassen. Die Geimpften werden nicht selbständig 

denken können. Das hat es schon einmal gegeben. In der Geschichte von 

Adam und Eva, im Garten Eden, gibt sie ihm die verbotene `Frucht´ 

weiter, „Wissen“. Dieses Wissen bezieht sich nicht auf Technologie oder 

darauf, wie man Früchte pflanzt oder sät. Dieses Wissen bezieht sich 

auf das Erwachen des Bewusstseins; zu der Tatsache zu erwachen, dass 

sie ausgebeutet und kontrolliert werden. Mit anderen Worten, dasselbe 

spirituelle Erwachen, welches heute geschieht. Was sich in diesen Tagen 

vollzieht. 

Also müssen sie, so wie damals, “gebändigt“ werden, davon abgehalten 

werden, zu lernen, zu erkennen, was geschieht. Adam wachte auf. Die 

„Adams“ als Rasse, nicht als einzelner Mensch. 

Und heute wiederholt sich die Geschichte. Deshalb muss die Zivilisation 

zerstört werden, weil sie dabei sind, zu entkommen. Sie müssen wieder 

Teil der Herde werden. Es ist dasselbe. Deshalb bin ich nicht daran 

interessiert, euch Standardvideos zu geben. Auch bin ich nicht daran 

interessiert, darüber zu sprechen, was die `Illuminati´ sagen und ob 

Bill Gates der Sohn eines „Nazi-Eugenikers“ ist und ob die Rockefellers 

dies und jenes gesagt haben. Mich interessiert das, was nicht bekannt 

ist. Den Kurs dessen zu ändern, was die Menschen wollen. 

Gosia: Wir sprachen über die Gedächtnisimplantate, die die Föderation 

einsetzt. Lassen Sie uns zuerst ein wenig darüber sprechen. Wie 

rechtfertigen sie es, dies zu tun? Ist dies deiner Meinung nach keine 

Einmischung und kein Verstoß gegen die Oberste Direktive? Es spielt 

keine Rolle, ob es mit niedriger Technologie gemacht wird. Aber es ist 

eine Unterbrechung der natürlichen Entwicklung von Ereignissen. 

Robert: Sie führen die Menschen wie Schafe. 

Yazhí: Sie stützen sich auf das, was sie als die wahren Bedürfnisse und 

Wünsche der anzutreffenden Menschen wahrnehmen. Aber ja. Von einem 

anderen Standpunkt aus gesehen führen sie sie wie Schafe. Deshalb sind 

sie auch nicht in der Lage, sie zu führen, wenn sie aufwachen; das 

wiederum passt weder den Kabalen noch der Föderation, die den Menschen 

doch das geben soll, was sie wirklich wollen; aber wie wir schon in den 

Videos gesagt haben, auch das ist invasiv, denn wie wollen sie das 

wissen? Es gibt keine Parameter dafür, wie die normale Entwicklung von 

Ereignissen sein sollte. Denn so, wie es schon immer war, macht die 

Föderation weiter wie bisher. 

Gosia: Wie können sie wissen, was diese oder jene Person wirklich will? 

Sie spielen Götter. 



Yazhí: Man kann wissen, was eine Person will, wenn eine Aufzeichnung 

ihrer Aussagen existiert und diese mit den Daten kombiniert wird, die 

sie erhalten und Aussagen darüber macht, was jede Person will. Das 

Problem ist aber auch, dass das, was jede Person in `5D´ oder `3D´ 

will, nicht das widerspiegelt, was sie wirklich will und in den höheren 

Dichten geplant hat. 

Gosia: Nun, sie sollten sich den Kanal „Ruf vom Planeten Erde“ anhören. 

Dort haben sie eindeutig das, was diese Menschen wollen. Was werden sie 

ihnen dann geben? Und was geben sie den Erwachten? Wenn sie den 

Menschen das geben müssen, was sie wollen, was geben sie den Erwachten? 

Sie müssen konsequent sein. 

Yazhí: Was sie den Erwachten ihrer Meinung nach geben, ist die 

Erfahrung des Erwachens und des Kämpfens dort als Lebensplan. Dies ist 

klar und gut dokumentiert. Und ja, dieser YouTube-Kanal ist wichtig, 

und dies aus verschiedenen Perspektiven. Denn dort äußern sich die 

Menschen immerhin, und die Föderation, die alles überwacht, hat nun 

eine weitere Quelle und erfährt aus einer anderen Richtung die direkten 

Wünsche der Bevölkerung. 

Gosia: Diese Menschen, die sich dort äußern, wollen nicht kämpfen. Sie 

wollen jetzt andere Dinge. Also muss die Föderation ihnen das auch 

geben. Nach ihrer eigenen Logik. Wenn sie das nicht tun, wird das Karma 

ihres eigenen Gesetzes, dem sie doch folgen, auf sie zurückfallen 

(theoretisch). 

Robert: Ja... Es geht nicht darum, was die Föderation will... sondern 

darum, was die "erwachten" Menschen wollen. 

Yazhí: Von der 5D-Ebene aus betrachtet oder noch höher, aus höheren 

Dichten gesehen also, ist das, was auf ´menschlicher` 3D-Ebene 

passiert, vereinfachend gesagt, nur ein Spiel. Es ist nur so, dass es 

sehr ernst genommen wird, sobald man `mitten drin´ ist. Diese Aussage 

ist nicht die meine. Sie ist überall in `5D´ zu hören. Und sie wurde 

auch von Dolores Cannon als sich wiederholende Aussage offengelegt, 

diejenigen betreffend, bei denen sie eine tiefe hypnotische Rückführung 

vorgenommen oder durchgeführt hatte. Es ist nur ein Spiel. Für die 

Menschen unverständlich, aber es ist die Wahrheit, ebenso, wie es aus 

5D-Perspektive aussieht; hier die erwachten Menschen, die gegen die 

noch Schlafenden “kämpfen“, da Impfungen, …all das ist nur ein Spiel, 

welches zu ernst genommen wird. Und wenn ich es zu ernst nehme, 

bedeutet es die Verursachung von Leid. 

Robert: Das Problem ist, dass die Erfahrung real ist. 

Yazhí: Das ist die Absicht, sie real erscheinen zu lassen. Aber das 

Problem dabei ist, dass es auch von der 5D-Föderations-Ebene aus nur 

als ein Spiel gesehen wird. Und aus den höheren Dichten betrachtet 

lässt sich ersehen, dass sowohl die 3D-Matrix wie auch die 5D-Matrix, 

eine jede für sich, ein Spiel sind. Das ist übrigens auch der Grund, 

warum sie nicht intervenieren - aufgrund der „unwirklichen“ Natur des 

Spieles. 

Auch haben sich viele Leute, die aus `3D´ herausgenommen wurden - sei 

es durch physische Extraktion oder sei es nach dem Tod -, darüber 

beschwert, dass sie nicht wollen, dass die Föderation eingreift, denn 

das ruiniert das Spiel. Und ich spreche von Menschen, die gelitten 



hatten. Der Föderation selbst sind folglich die Hände gebunden, was ein 

Eingreifen angeht, nämlich aufgrund der Forderung derjenigen „unten“, 

die davon betroffen sind… 

Denn ich erinnere euch daran, dass die meisten Menschen auf der Erde 

dort mehrere Inkarnationen gehabt haben. Dann verlassen sie die Erde, 

wenn sie sterben oder wie auch immer und kehren zurück, sich beklagend 

über die Hilfe der Föderation, welche das "Spiel" überwacht und 

beaufsichtigt. Auf Wunsch der menschlichen Spieler also - ob sie sich 

nun mitten in einem Weltkrieg befinden und zwischen Pferden und toten 

Menschen durch die Schützengräben kriechen -, ist es genau das, was sie 

wollen. 

Denn, wie ich Ihnen bereits gesagt habe, mit dem Tod oder von außerhalb 

der Erde ändern sich die Interessen und die Werte, auch die Art und 

Weise, wie die Dinge und das, was geschehen ist, interpretiert werden; 

es liegt daran, dass das Bewusstsein expandiert und die Dinge in einer 

erweiterten Weise gesehen werden; dies wiederum führt zu einer anderen 

Interpretation derselben Ereignisse, das „Leiden“ miteinschließend. 

Gosia: Ok, es ist das Spiel, wenn es also das Spiel ist und es nicht 

wirklich eine Rolle spielt, warum nicht mit etwas Angenehmerem spielen? 

Es ist das Spiel! Warum ein makabres Spiel spielen? Und warum sollten 

die Wünsche der Seelen aus `5D´ wichtiger sein als die Wünsche von 

hier, wenn doch die Erfahrung auch hier als real zählt? Meine Seele und 
mein Bewusstsein ist dasselbe wie dort! Und was ich mir hier wünsche, 

muss ebenso respektiert werden! Es spielt keine Rolle hier, was mein 

`5D´ oder ein anderer Fokuspunkt wünscht. Mein Fokuspunkt des `JETZT´ 

wünscht sich etwas Anderes. Respektiere es, Föderation! Ich bezweifle, 

dass ich, wenn ich nach `5D´ zurückkehre, sagen werde: Nein, nein, 

lasst das Leiden auf der Erde fortbestehen! 

Robert: Der Punkt ist, dass die Erwachten keine Gewalt wollen... 

Diejenigen, die sich über gewährte Hilfe beklagen und sagen, dass sie 

den alten Zustand beibehalten wollen, …sollen sie doch für immer hier 

bleiben... Aber die Stimmen, die mehr gehört werden sollten, sind von 

denen, die jetzt hier sind... Was zählt, ist die Wahrnehmung derer, die 

jetzt darunter leiden. Diejenigen, die `3D´ verlassen und erklären, 

dass sie das Spiel beibehalten wollen, erleben wohl eher große 

Erleichterung und sagen, was immer ihnen in den Sinn kommt. 

Gosia: Ja, und zurück zum Hauptpunkt, dass sie den Menschen geben 

müssen, was sie wollen. Menschen aus `3D´. Ok, sie MÜSSEN also auch den 

in `3D´ erwachten Menschen das geben, was sie wollen! Das ist nur 

logisch. Wenn Sie den einen Kämpfe „geben“, so sollten die anderen 

FRIEDEN erhalten, denn sie wollen in Frieden leben. Ich verstehe das 

nicht. 

Sie sind sehr wählerisch darin, was sie den Menschen geben. HABEN SIE 

NUR EIN OHR? 

Yazhí: Nach Ansicht der Föderation ist das, was die Erwachten wollen, 

der Kontrast, der sie zu Wachstum befähigt, weil sie „dort“ gewesen 

sind und nun den Frieden schätzen, den sie auf der anderen Seite oder 

auf einer anderen existenziellen Ebene dank der Erfahrung auf der Erde 

haben werden; das heißt, dass sie den Erwachten geben werden, was sie 

begehren, was aber erst dann kommen kann, wenn sie von dort gegangen 

sind... Denn was sie verlangen, ist gegen die Natur der `3D-Erden-



Matrix´ gerichtet bzw. mit ihr unvereinbar. Daher rührt auch die 

berühmte Idee der „Entrückung“. 

Gosia: Ich verstehe das. Ich liebe auch den Kontrast. Aber ich denke 

immer noch, dass die Föderation den Menschen genau das geben muss, was 

sie wollen, den erwachten und den nicht erwachten Menschen. Falls 

nicht, so sind sie nicht konsequent. Denn, wenn Sie einmal aufgewacht 

sind, so ist es geschehen, wegen eines pränatalen Planes oder weshalb 

auch immer, das wünscht sich deine Seele aus `anderen` Ebenen! Niemand 

erwacht `entgegen seinen Seelenanteilen´ auf höheren Ebenen. Es ist 

also der Wunsch der Seele innerhalb von `3D´, `5D´ und darüber hinaus. 

Wenn sie in Übereinstimmung mit Ihrem höheren Selbst erwacht ist, 

bedeutet das, dass es ihr WUNSCH ist, wach und frei zu sein. AUF ALLEN 

EBENEN. Die Föderation muss also auf sie hören. Denn du hast gesagt, 

dass ihr aufgrund der Wünsche der ätherischen Seelen die Hände gebunden 

sind. 

Robert: Genau. Sie müssen gleichermaßen gehört werden, `3D´oder `5D´. 

Sonst ist es nicht fair. 

Yazhí: Aus Deiner Sicht des `3D-Lebens´ - ja; Du wirst respektiert, 

weil Dir gegeben wird, was Du selbst manifestierst. Weil einer der 

vielen Zwecke des Lebens in `3D´ darin besteht, zu lernen, 

Energie/Materie zu modifizieren und zu verändern, zu manifestieren; und 

einige Menschen sind mehr, andere weniger gut fokussiert; so kann es 

sein, dass später mehr von dem erscheint, was sie nicht wollen. Aber 

genau dafür sind sie da, um zu lernen, das zu manifestieren, was sie 

wollen. 

Und was Du gesagt hast, ist wahr. Aber wach zu sein und andere dazu zu 

drängen, aufzuwachen, kann das Spiel für die anderen, die weiter 

schlafen wollen, ruinieren, so dass infolge die Erwachten die Rechte 

der Schlafenden `überstimmen´. Bedeutung: Du bist auch auf der Erde 

verkörpert, um auf ihr dem Fußballspiel beizuwohnen, Nachos mit Käse zu 

essen und mit Freunden - dabei einen lustigen Hut auf dem Kopf tragend 

-, Bier zu trinken. Dies gestaltet sich als unvereinbar mit dem bereits 

Erwachten, der sie „anbellt“, doch Wichtigeres zu tun. 

Gosia: Ok ja, ich verstehe. Aber wir sprechen hier nur über die 

Erwachten. Die Föderation muss diesen auch etwas geben! JEDERMANN `die 

Impfung´ aufzubürden, geschieht entgegen dem freien Willen. Es wäre 

gerechter, wenn die Impfstoffe völlig freiwillig wären. So können die 

Erwachten selbst wählen, was sie wollen - und andere auch. Niemand wird 

deswegen jemanden anschreien müssen. Jeder soll frei wählen dürfen. Den 

Erwachten Impfstoffe aufzudrängen, ist ZWANG. 

Yazhí: Den Erwachten wird zuerst und weiterhin die Erfahrung gegeben, 

dann werden sie zurückkehren oder werden bekommen, was sie wollen, und 

dies funktioniert nur auf einem anderen Planeten, weil sie mit diesem 

hier inkompatibel sind, denn die Erwachten schätzen den Wert des “Touch 

Downs“ nicht... Deshalb spricht man von Entrückung; einige werden nicht 

dort sein... 

Gosia: Aber sie wollen HIER die Erfahrung machen, frei zu sein. Auf dem 

Planeten Erde. 

Yazhí: In diesem Fall ist es so, wie Dolores Cannon es beschreibt, 

nämlich die Erde in zwei Hälften geteilt sein wird, wobei einige in 



ihrer `3D´-Realität zuhause sind und die `Anderen´ hingegen, erwacht 

und glücklich auf der Erde leben. Das sagt Dolores Cannon. Ich sage, 

dass dies wegen der unendlichen Anzahl von parallelen und zeitlichen 

Linien, jeweils mindestens eine pro Person – dabei ihre eigenen 

multiplen Linien nicht mitzählend – viel komplizierter ist. Es zählt 

[nur] `eine pro Person´, und von hier aus werden die Vereinbarungen 

getroffen. Aber ohne vollständige Daten erscheint alles unlogisch… 

Gosia: Die offensichtlichsten Daten sind für mich, dass Du nicht wach 

sein kannst, ohne dass Dein Höheres Selbst es wünscht. 

Yazhí: Das ist richtig. 

Gosia: Also, diese Daten betreffend... Auf der Erde wach sein zu 

wollen, ist doch das, was sich diese Seele wünscht. Von hier gesehen 

und von oben. Was also folgt, ist: Die Föderation muss es ihnen geben. 

Robert: Vielleicht ist es dein Wunsch zu helfen, deshalb sind wir hier. 

Hilfe von innen. Ich glaube, wir haben von hier nur zu berichten, dass 

das Mist ist. Wenn wir rauskommen. 

Gosia: Vielleicht ja, aber vielleicht wollen andere nur hier in der 

erwachten Welt sein. Ich weiß es nicht. Deshalb erklären sie sich im 

Kanal `Call from the Planet Earth´. Und ihre Wünsche müssen gehört 

werden. Denn diese Wünsche sind nicht etwas GEGEN ihre Wünsche von 

oben. Kann nicht sein. Du kannst nicht wach sein ohne die Mitarbeit 

Deiner Seele von oben. Die einzige Frage hier wäre: Warum ist sie 

erwacht? Sie kann nicht umgekehrt in einen unerwachten Zustand 

`hineingezwungen´ werden. Sie kann nicht in die `Regression´ gezwungen 

werden; z. B. mit Impfstoffen und all dem... Es ist gegen ihren Wunsch. 

Hier bricht die Föderation das Gesetz. 

Yazhí: Mit dem alten Sprichwort "Demjenigen, der nicht spricht, hilft 

Gott nicht", genügt es, den Grund für diesen Kanal zu verstehen! Es 

bringt die Leute dazu, darüber nachzudenken, was sie für sich selbst 

wollen, indem sie ein Video machen. Sie erlangen für sich Klarheit. Ich 

sehe die Bedeutung dieses Kanals. 

Wie ich Dir aus jeweiligem Blickwinkel betrachtet gesagt habe, 

verstoßen sie einmal gegen das Gesetz und ein anderes Mal eben nicht. 

Bei all dem Wahnsinn auf der Erde kann es so aussehen, als ob es eine 

Prüfung für die Menschheit ist, denn was hier passiert, grenzt schon an 

das `Surreale´. 

Gosia: Aus meiner Sicht, die wohlweislich nicht alle Daten umfasst, 

sehe ich, dass sie dieses Gesetz, aus allen Blickwinkeln gesehen, 

brechen. Denn Deine Seele aus höheren Ebenen WÜNSCHT, erwacht zu sein. 

Ich bezweifle, dass Du aufwachen möchtest und anschließend mit `Chip´ 

und alldem in den Zustand des „Dahinvegetierens“ zurückkehren willst... 

Sie brechen also das ätherische Verlangen dieser erwachten Seele. Und 

ja, es ist super-surrealistisch. 

Yazhí: Zum Beispiel leisten die Menschen, trotz des Vorhandenseins 

vieler Daten, weiterhin allem gegenüber Gehorsam, auch Dingen, die 

eindeutig bedeutungslos sind, wie Masken, Einschränkungen und der Dinge 

mehr. Aber sie fahren fort, weiterhin alles zu erlauben, was dem 

Kollektiv entspringt. Wenn auch nur eine Handvoll Menschen die Maske 

ablehnt, werden sie Probleme in der Gesellschaft haben. Wenn 95% sich 



dafür entscheiden, sie nicht zu tragen, dann kann keine Autorität sie 

zwingen, sie zu benutzen. Dasselbe gilt für Impfstoffe und alles 

andere. Nicht vom individuellen Standpunkt aus gesehen, sondern aus der 

Sicht der kollektiven Vereinbarungen. 

Ich verstehe, dass eine einzelne Person nicht in der Lage sein wird, 

die Maske abzunehmen, um in ein Geschäft zu gehen und einzukaufen. 

Andererseits wird der Wille des Kollektivs akzeptiert. Und das 

geschieht. Dies ist ein weiteres Problem der Föderation. Denn in 

solchen Fällen schauen sie auf das Kollektiv, nicht auf das Individuum. 

Robert: Sicher, sie legen Wert auf das Kollektiv. Wohingegen eine 

holographische Gesellschaft dem Individuum Bedeutung beimisst. Hier 

gelten andere Regeln. 

Yazhí: Auf der Erde formt das Kollektiv das Individuum (es wird 

programmiert). In Taygeta wird die Gesellschaft, vom Individuum 

ausgehend, durch zu treffende Vereinbarungen mit anderen Individuen 

gebildet. Dennoch ist sie weit davon entfernt, eine perfekte 

Gesellschaft zu sein. 

Gosia: Wir müssen mehr an die Föderation appellieren; weil sie so viele 

strenge Dinge auferlegt... nein, ich sehe das nicht als Wunsch der 

Menschen an. Lassen wir nicht zu, dass sie sich hinter dieser Ausrede 

verstecken. Das Auferlegen von Impfstoffen und eines obligatorischen 

Chips, um dann später die Wahrnehmung der Menschen vollständig zu 

lenken, ist übertriebene INTERFERENZ, wo diese Seelen keinen eigenen 

Willen mehr haben werden. Das ist übertrieben. Jemand muss etwas für 

sie tun, damit sie dies erkennen. Wir als Mitglieder der Föderation 

haben das Recht, Berufung einzulegen. Wenn sie nicht zuhören, sind sie 

regressiv. 

Robert: Wer würde gern in einem Zombie-Container leben wollen? 

Gosia: Ja, und wenn sie Zombies sind, welche ET-Rasse wird diese Art 

von Spiel haben wollen? Das Spiel besteht doch auch aus einem gewissen 

freien Willen. Wenn Menschen Zombies sind, so beenden sie ihr eigenes 

Matrix-Spiel. Denn ein Zombie zu sein, bedeutet für die Seele, nicht 

mehr expandieren zu können. Und sie wollen doch Expansion, richtig? 

Robert: Kein ET bei klarem Verstande wird ein solches Leben erleben 

wollen. 

Gosia: Ganz genau. Ohne Logik. Ein gewisses Maß an Leid zu erfahren, 

ok. ... Kann erweiternd sein; Kontrast zu geben; aber bist Du erst 

einmal ein Zombie: DAS WARS DANN. 

Robert: Man hat mehr davon, in einer Katze inkarniert zu sein als in 

einem Zombie. 

Gosia: So verlieren sie ihr Spiel und ihre Ausrede, diesen Ort für die 

Expansion der Seelen zur Verfügung zu haben. 

Robert: Dies bedeutet eher Rückschritt. 

Gosia: Ja. Und was ich nicht verstehe, sehen SIE ES NICHT? Etwas stimmt 

nicht mit diesem Bild. 



Yazhí: Aus ihrer Sicht ist das, was auf der Erde passiert, eine 

Lappalie. Und was viele Menschen erleben wollen, ist der große Kampf 

`dagegen´. Andere wiederum werden die Erde in Massen „verlassen“. 

Gosia: Sie wollen also das Ende des Rennens? Ist es das, was sie 

wollen? Das Ende des Spiels? Das scheint mir der Fall zu sein. Wow, 

jetzt ist ein starkes Gefühl in mir aufgekommen, obwohl es schon einmal 

gesagt wurde. Ich habe das Gefühl, dass es hier in `3D´ keine Menschen 

gibt! Alle sind `ETs´. Der Rest ist Matrix, damit die `ETs´ das Spiel 

des Kampfes so weiterspielen können, wie du gesagt hast. Es gibt 

niemanden, den es zu befreien gilt. Hier gibt es niemanden! 

Yazhí: Gosia, das sage ich schon seit Monaten. Der "menschliche" 

Zustand ist nur anwendbar, „solange sie da sind, wer auch immer sie 

sind. Denn es handelt sich nicht um eine Rasse“. 

Gosia: Ja, aber... ein seltsames Gefühl kam aus einem anderen 

Blickwinkel zu mir! Sie sind alle ETs, das haben wir immer gewusst, ja, 

aber ich meine... dass...dieser ganze Kampf, Menschen zu befreien, usw. 

... wohl eher ein Videospiel für ETs ist. Es gibt keine Menschen zu 
befreien. Es ist alles implantiert. Alles gefälscht. ALLES! Es gibt 

keine Menschen, es gibt kein Matrix-System, es gibt nichts. Es ist nur 

das virtuelle Spiel. Wir sind als ETs in das Spiel eingetaucht... Teil 

eines Videospiels. Es gibt Niemanden zu befreien. 

Yazhí: Wenigstens hat es `einer´ verstanden! Das Spiel wird nur noch 

härter, es ist Albtraum-Level angesagt, das ist alles, aber die 

Föderation und andere wissen, dass es nur die `X-Box One´ ist. 

Gosia: Wenn das so ist, warum sind Sie dann im Orbit und helfen von 

dort? Und Yazhí... in diesem Fall, warum traurig sein? Weil diese 

Seelen in manchen Fällen eine Art Programm für sich selbst auflegen, 

aus dem sie nicht so leicht wieder herauskommen? 

Yazhí: …Das Treffen einer individuellen Wahl als Erfahrung, um klarer 

zu wissen, wie es sich anfühlt; um es interessanter zu machen, sodass 

du nicht entkommen kannst, bis du gelernt hast, wie es sich anfühlt. 

Und warum habe ich mich traurig gefühlt? In meinem Falle, weil ich 

nicht nur das Niveau des Spiels sehe, sondern auch die Verzweiflung 

verstehe, die hier drinnen vorherrscht. 

Robert: Ich danke Dir. Denn das ist verrückt, ja. 

Yazhí: Ich weiß es und ich fühle es. Anéeka auch. 

Robert: Vielleicht ist dieses Spiel sehr kompliziert, und manche wollen 

nicht aufhören, es zu spielen. Sie befinden sich in einer Schleife. 

Gosia: Und sie vergessen, dass es ein Spiel ist. Wir sind die 

Mahnenden. 

Yazhí: Ja. Und diejenigen, die sterben..., verlassen einfach das Spiel. 

Es ist nur von innen betrachtet `tragisch´. Und `5D´ ist auch ein 

Spiel, es ist nur eine weitere Ebene desselben Spiels; so ist es die 

Rolle, die die ETs auf dem Schiff spielen. Sie alle gehen auf der Erde 

ein und aus, indem sie `Immersion´ und Ähnliches benutzen. Nach 

Belieben. Alle ETs, die sich auf Schiffen befinden, haben auf die eine 

oder andere Weise mit der Erde zu tun. 



Sogar ich, ich könnte genetisch nicht mehr `extraterrestrisch´ sein, 

auch mental nicht, aber ich habe neben der taygetischen auch eine 

starke menschliche Komponente, allein schon deshalb, weil ich auf der 

Erde so viele Dinge durchlebt habe, was mich auch zu einem Menschen 

macht. Nur mit anderen Regeln, …und nein. 

Robert: Was das Spiel betrifft, so besteht das Problem in der Angst und 

der Panik, dieses Spiel zu verlassen. 

Yazhí: Angst ist nichts anderes als die Trennung von der Quelle... 

erzeugt durch das Spiel selbst, um einen Zweck zu erfüllen, der darin 

besteht, „eine Erfahrung zu sammeln“. 

Robert: Außerhalb von `3D´... Ist die Angst dann weg? 

Yazhí: `5D´ ist auch ein Spiel, ja, und es existieren Ängste. So sind 

in etwa wir hier diejenigen, die die Anderen „anschreien“, damit sie 

aufwachen, so wie die Mütter und Väter ihre Teenager-Kinder verärgern, 

indem sie sie auffordern, damit aufzuhören, so viele Videospiele zu 

spielen und etwas Verantwortungsvolleres zu tun, zum Beispiel den Müll 

rauszubringen oder den Rasen zu mähen. 

Robert: Haha… Aber Angst vor dem Tod in `5D´? Dabei wissend, ewig zu 

sein und sich an mehrere Leben erinnern zu können? 

Yazhí: Du weißt es auf intellektueller Ebene. Aber der Körper ist 

darauf programmiert, den Tod zu fürchten. Aber es ist nur Dein Körper, 

nicht Du selbst. Obwohl da eine Ego-Komponente ist, welche diesen 

Avatar `mit einem menschlichen Namen´ daran hindert, einfach zu 

`enden´. 

Gosia: Okay. Das Problem ist nach wie vor folgendes: Manche Menschen 

wollen im Spiel wacher sein, aufmerksamer sein, sich nicht impfen 

lassen, und auch das muss respektiert werden! Spiel oder kein Spiel. 

Das ist das Spiel, das sie für sich selbst wählen... Wacher in diesem 

Spiel unterwegs zu sein, KEINE Zombies! Und das muss die Föderation 

respektieren. 

Yazhí: Ok, ja. Jedoch vom Standpunkt aus gesehen, der strikt auf diese 

Zeitlinie beschränkt ist, geschieht dieses noch nicht. Und ich sehe 

andere Zeitlinien, wo das gleichfalls nicht passiert, dafür geschehen 

andere Dinge, aber das nicht, - …und ewige Varianten dazwischen. Es 

wird für mich zunehmend schwieriger, der Linearität der Zeitlinie 

Rechnung zu tragen und beizubehalten. 

Gosia: Ich verstehe, und noch etwas. Du sagtest: Es kommt ein Punkt, an 

dem die Föderation, die die 3D-Matrix `von oben´ kontrolliert, keine 

andere Wahl hat, als das gesamte Spiel aufzulösen und von vorne 

anzufangen. Zwangsimpfungen und der Chip sind ihr Weg, das Spiel zu 

beenden? 

Yazhí: JA, aber das basiert auf ihren eigenen Gesetzen sowie darauf, 

was die Menschen wollen. 

Gosia: Ja, aber wie wir bereits erwähnt haben, SIE BERÜCKSICHTIGEN 

NICHT, was die Erwachten WÜNSCHEN! Nur auf das, was die Schafe wollen. 

PASSEND und unethisch! Damit dieses Gesetz Sinn macht, müssten sie 

konsequent sein und uns, den Erwachten, ebenfalls das geben, was wir 

wollen. 



Yazhí: Auf nur einer anzutreffenden `Ebene´ kann man nicht 

entgegengesetzte Parteien gleichermaßen zufriedenstellen. So geben sie 

hierbei dem Kollektiv den Vorzug. Was die Erwachten begehren, so die 

Förderation, wird ihnen auf einer anderen `Ebene´ gegeben. Und nein, 

nichts ist ethisch. Alles ist ein Interessenkonflikt. Die einzige 

ethische Sache könnte in diesem Falle sein, nichts zu tun, eben nicht 

einzugreifen; und Überraschung, Überraschung... es ist das, was viele, 

die meisten der wirklich fortgeschrittenen Rassen, in der Tat tun - 

Nichts. 

Gosia: Die Erwachten wollen es nicht auf einer anderen Ebene, wir 

wollen es HIER UND JETZT. Das Kollektiv der erwachten Menschen ist 

ebenfalls riesig. 

Yazhí: Sie stehen im Konflikt mit dem, was das Kollektiv will, die 

Mehrheit. Sie gehen auch nicht in Richtung Integration. Sie verstehen 

die Perspektive der Schlafenden nicht, und die Schlafenden verstehen 

die Perspektive der Erwachten nicht. 

Die Erwachten wollen die Schlafenden wecken, weil sie glauben, dass 

dies das Richtige ist, und die Schlafenden verspotten die Erwachten, 

weil sie ebenfalls wollen, dass sie zur Normalität zurückkehren. Weil 

sie es für das Richtige halten. Deshalb habe ich Dir oben gesagt, dass 

es keine objektive Realität gibt. 

Robert: Und wie kommt es, dass wir uns keine andere Zeitachse 

vorstellen können? 

Yazhí: Weil Du in `3D´ eingetaucht bist und egal, wie wach Du bist, die 

3D-Perspektive Dich immer beeinflussen wird. Dafür ist der menschliche 

3D-Körper an sich da; er ist wie ein Filter, der es Dir erlaubt, 

lediglich bestimmte Dinge und Ebenen zu sehen - und sich infolge nur 

dessen bewusst zu sein. 

Gosia: Ich möchte niemanden aufwecken, der nicht geweckt werden möchte. 

Ich spreche nie über diese Themen, zum Beispiel mit Menschen in der 

Matrix. Ich habe das Gefühl, dass ich mich aufdränge. Ich lasse sie in 

Ruhe. Ich habe sieben Jahre lang mit meinem Ex-Partner zusammengelebt. 

Eine wache Person mit einer nicht-wachen, und es ist möglich. Das 

Einzige, worum ich bitte, ist, uns nicht den Wunsch von `ausschließlich 

Unerwachten´ aufzuzwingen, wie z.B. die Verabreichung von Impfstoffen 

usw. Lasst uns in Frieden miteinander koexistieren. Obligatorische 

Impfungen und all das; …hierbei die Erwachten allein zurücklassend. 

Robert: Richtig, Gosia. Ich will das überhaupt nicht, was die Mehrheit 

will. 

Gosia: So wie Dich gibt es Tausende. Und jedes Mal mehr. Deshalb müssen 

sie auf sie hören! Ich werde sogar noch mehr Leute bitten, Videos zu 

drehen und das zum Ausdruck zu bringen, was sie wollen. Und NIEMAND 

wird sagen: Ich möchte in Frieden leben, nachdem ich die Erde verlassen 

habe. Jeder wird sagen: Wir wollen JETZT Frieden auf der Erde erleben. 

Robert: Unsere Wünsche sind genauso gültig wie die der Anderen... Nicht 

etwa, weil wir eine Minderheit sind, müssen wir auch noch unter ihren 

Ängsten leiden. 



Yazhí: Aber auf welche Weise gibt man Menschen, die auf einem Planeten 

`zusammenleben´, zwei entgegengesetzte Dinge, zwei gegensätzliche 

Welten? 

Und die Föderation gibt ihnen nicht die Dinge in Eigenschaft des 

gütigen Großvaters, dies entspricht mehr der Mentalität der Menschen, 

…in der Position des Opfers. Die Föderation achtet nur darauf, dass die 

Hauptströmung der Menschen sozusagen respektiert wird. Mit anderen 

Worten, es ist die Arbeit der Menschen, das Problem zu lösen und eine 

Welt zu erschaffen, so, wie sie es wollen. Und dorthin kannst Du nur 

gelangen, wenn Du im Leben [genau] das erfährst, was Du nicht willst; 

durch „Kontrast“ - Kontrast ist alles. 

Und Gosia, Du sagtest: ¨Jedermann wird sagen: Wir wollen Frieden auf 

der Erde JETZT¨. Das ist die Wahrnehmung von jemandem, der "wach" ist, 

aber die Durchschnittsbevölkerung will immer noch ihre 3D-Erfahrung, 

sie sieht nur banale und oberflächliche Dinge als das Problem, wie zum 

Beispiel, dass es keine Arbeitsplätze gibt, oder dass die Korruption 

ausgerottet werden muss. Die Föderation wird nichts davon für sie 

lösen. Sie werden ihre Realität selbst `generieren´ müssen. 

Aber die Herstellung dieser Videos ist wichtig. Zunächst einmal wird es 

den Menschen klarmachen, was sie wollen, indem sie sich einfach 

bemühen, ein Video zu machen. Und damit hilft es auch mir, zu erkennen, 

wo die Gedanken der Menschen sind, die uns folgen, denn diejenigen sind 

uns am nächsten, die sich der Mühe unterziehen, Videos zu machen. Ohne 

sie gäbe es nur `Video-Besucher-Zahlen´, nicht die Menschen, denen ich 

so persönlich näherkommen kann. 

Gosia: Ja, und das wird auch eine „ätherische“ Reaktion erzeugen. Sie 

selbst sind es, die die Realität erzeugen. Und auch die Föderation muss 

sich darum kümmern. Sie gibt ihnen Dinge, von denen sie denkt, dass die 

Menschheit sie verlangt. 

Yazhí: Nun, sie kümmern sich um sie, weil ihre Rolle darin besteht, für 

sie zu sorgen, was auch immer das bedeutet. 

Robert: Und was nützt es, zu wissen, was die Menschen wollen, wenn man 

es ihnen nicht geben kann... Nur um ihnen näher zu sein? Zu wissen, was 

sie wollen? 

Yazhí: Ich will wissen, was sie wollen, nicht die 5D-Föderation. Obwohl 

ich nicht bezweifle, dass es einige Mitglieder der Föderation dazu 

bringen wird, sich der Dinge auch bewusst zu werden. 

Gosia: Außerdem habe ich das Gefühl, dass das, was die Menschen 

ausdrücken, und was sie sich wünschen, in irgendeiner Weise etwas in 

den höheren Ebenen generiert oder bewirkt. Diese Wünsche reichen sogar 

über `5D´ hinaus. Sie sind Ausdruck ihrer Seelen. Sie sind Äußerungen 

ihres Wunsches. Und damit manifestiert es sich. Ich habe das Gefühl, 

dass diese Videos auf diese oder jene Weise funktionieren! 

Yazhí: Genau das meine ich; wenn sie die Videos machen, so fokussieren 

sie sich und erkennen, was sie wirklich wollen. Dies ist der beste Weg, 

um zu hören, was die Menschen, die uns folgen, wirklich wollen. Und sie 

sind automatisch diejenigen, die die Videos machen. Aber vielleicht 

sollten sie auf eine andere Art und Weise hergestellt werden, nicht 

etwa so, dass die Dinge, die sie sagen, allein für die Föderation 

bestimmt sind. 



Gosia: Nicht für die Föderation, nein. Einfach so, dass sie 

beschreiben, wie sie ihre Erfahrungen auf der Erde machen wollen. Nicht 

später oder bei ihrer Abreise. HIER UND JETZT. Was ist es, dass sie aus 

tiefster Seele für ihre Erfahrung hier leben und deklarieren wollen? 

Meiner Meinung nach ist ihr Wunsch auf 3D-Ebene genauso relevant wie 

der von anderen Ebenen, so fühle ich. Wir sind allezeit BEWUSSTSEIN. Wo 

auch immer wir uns gerade aufhalten. 


